Wir nehmen Abschied von Herrn

Herbert Brenke

Ehemaliger Vorsitzender der Geschäftsführung der E-Plus Mobilfunk GmbH

Herbert Brenke war seit der Gründung von E-Plus im Jahr 1993 bis zum Jahr 1998 Chef des Düsseldorfer Mobilfunkunternehmens.

Er hat als herausragende Persönlichkeit den deutschen Mobilfunk entscheidend geprägt und den Grundstein für den Wettbewerb im Markt im Interesse aller Kunden gelegt.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie und seinen Angehörigen.

Vorstand, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Telefonica Deutschland

München, im August 2020